

G. Nithal

Le vocatif des murs

ANTÉCIMAISE

Étrave

Étrave

Serpula lacrimans

Vahina G. Nithal

Le vocatif des murs

ANTÉCIMAISE

Il y a des matins où le mollard est plutôt gris

Julien Blaine

I

Aller (...) à l'étage en toussant,
écœurant l'assemblée de la volée de marches à se moucher
tant et plus affectée d'une mэрule pleureuse ; est-ce aussi
difficile que cela d'imaginer l'emprise au moment du
dernier pas ? Quelle est la taille de ta tumeur ? Ses filières
nerveuses descendent à la cave ou
montent au grenier, aussi complexes qu'une exhalaison
d'araignée à l'approche de l'hiver.

Par l'arrêté des murs, ignorant tout de ses risques majeurs, extensivement le bois sécrétait ses ajours saturés de débris d'insectes secs: ce qui s'aboutait à la cartographie du silence allait dès lors rejoindre – aussitôt la pénurie concernée par le plan cadastral du quatrain assujetti – la délocalisation coloniale emboutie d'une plinthe mélancolique.

Un robinet goutte à goutte excavant ses longues plaintes
de joints par trop compressés, depuis ses tubulures rénales
la salle de bain dégorgeait de champignons bulbeux.
La lumière crépitait, laissant entrevoir par intermit-
tence l'
é t e n d u e des dégâts.

clarté d'un filtrat primitif
tombé d'entre les tuiles d'ardoise
le tape à terre est au plancher
au ras de maintes inerties
noir incertain c'est le grenier
consolidé d'une entretoise

ou deux sous la panne faîtière
un nœud coulant le momifie
retourné dans un recoin
saupoudré d'antiques poussières
lépisme aux cerques en A
vieux parapluie d'araignée

Dans le cas d'une apostrophe ancienne, avec le temps, les cloisons qui étaient initialement non porteuses, peuvent devenir comme des artères bouchées car le poids du sang arithmétique est filandreux chez l'arachnide qui se corrompt et, toujours, finit par se répartir dans la syntaxe, absorbant l'œil sous-jacent de l'évier, implacablement clos.

IV

En outre, pour ce qui concerne le traitement des nuages, qui seront très approximativement excavés, ils redeviennent alors des ciels obscurs.

Or donc, si ces nues recyclées sont polluées, il conviendra de les soumettre à la réglementation des déchets : ceux seuls dûment diaprés et ne comportant nul risque d'effondrement, devront faire l'objet d'une évacuation dans une décharge où ils seront recyclés.

Tout ce qui de fongique a l'aspect d'un embryon est surpris d'instant grignoté. Encadré de bois, luisant, miré par un soleil ovale : il est minuit dans la rivière transpercée.

L'exhumation de son reflet, en contre plongée et profil droit de trois quarts, est faite sous l'auspice de poissons d'argent préalablement décortiqués.

POINÇON

I	11
II	15
III	19
IV	23

Le 28 décembre, jour du
fumier, et de la naissance
du quinzième bébé conçu
par FIV (bébé éprouvette).

Dépôt : décembre 2024

ANTÉCIMAISE

contact@antecimaise.org

Vahina G. Nithal :

Née en 1958 à Guingamp.

Contrebassiste à la retraite, elle vit à Le Cercueil. « Je suis née Oanez Goarec, maman est Malgache et papa Breton, qui m'appelait son Arc-en-ciel : cloarec ar glao. »

Le vocatif des murs est son deuxième e-livre à Téci.

Pantelant, sa silhouette en impression sous la porte à dévêtissement vertical en position d'ouverture, il scrute dans l'obscurité l'épave. Enfouie sous de la poussière au fond du garage adjacent à la cave en entresol, la « Christine » était tout enjolivée d'avoir crevé trois pneus. Le seul qui la maintenant (*sic / cric*) debout était l'arrière droit.

Bras aussi longs que les broches d'une prise électrique, arrachés dès longtemps le radiocassette et ses enceintes de portière, un ouvrier de casse est reparti bredouille : il promet revenir le lendemain avec son estafette à plateau.



Sans code-barres

0 euro